
■司　会　ロータリー財団委員会委員会　大塚洋晃委員長
■開会点鐘　会　長　小島　明
■国歌
　ロータリーソング「それでこそロータリー」
　今月の歌「喜びも悲しみも幾年月」
　♪ソングリーダー　本田　誠会員
■四つのテスト黙読

■お客様紹介
2016年1月より入会されます天野武雄様です。

■ニコニコ報告　プログラム委員会　河野和正副委員長
ニコニコメッセージ（メッセージ後記）

■出席報告　　出席委員会　平吹正義副委員長
（報告後記）

■会長報告　会　長　小島　明
1.日野市消防4団体の賀詞交換会の案内（於：富士電機
内　1月19日）が届き私が出席します。
2.日野RCの行なうブリティシュヒルズ結団式が12月19日
野市役所で行なわれます。水野ガバナー、私が出席しま
す。1月23日に体験授業報告会が市民会館で開かれます。
3.次年度地区三浦ガバナー補佐より地域社会奉仕委員
会の地区委員推薦依頼が届いてますが、当クラブは辞退
します。
4.地区代表者会議で2014～15年度のロータリー財団
100ドル寄附の表彰状をいただきました。
5.地区大会に向けクラブ内で委員会を立ち上げます。私
が人選しますのでご協力ください。

■幹事報告　　幹事　朝倉邦雄
1.高幡不動尊より山報が届きましたので配付しました。
2.RIロータリー友事務所からの事業報告書回覧します。
3.バギオ基金の案内・事業報告書回覧します。
4.インターアクト年次大会の報告書回覧します。
5.函館五稜郭会報回覧します。
6.栗山会員組織委員長より年内に2名増やし、30名の目処を
つけたいとの意向が示されていますので、ご協力下さい。

7.今月の予定は15日クリスマス例会19時開会、京王プラ
ザホテルは6痔頃から会場に入れます。22日は忘年例会
　18時　於：浜寿司本店。

■委員会報告
●入会候補者について経過報告　　本田　誠会員
Hさんは同業者で度々話していますが今だ良い返事が
いただけません。Fさんは先代のお父さんからのつきあ
いがありJCのメンバーでアプローチはしていますが結
論が出ていません。Kさんも同様で皆さんなかなか「う
ん」と言ってくれません。引き続き勧誘しますのでご協
力力下さい。

■卓話講師紹介　司会大塚会員

■卓話「私の会長・幹事時代」生沼通男会員

本日の卓話に皆さんが期待してくれ大変嬉し

く思います。会長時代を語るだけでなく幹事時

代の写真がたくさん出てきましたので映像で御紹介しな

がら併せてお話します。私は1996-97年度8代目の会長

で、幹事は早川さんでした。RI会長はアルゼンチンのル

イス・ビセンテ・ジアイ氏、RIテーマは「築け未来を・・・

行動力と先見の眼で」ガバナーは中村健二郎氏、テーマ

は特に掲げず、RIテーマの普及に専念でした。クラブター

ゲットは協賛から参加へ「手作り奉仕に汗をかき一層友

情を深めよう」で会員数は46名　年齢構成は35歳～69

歳、幹事を経験してからの会長は2番目でした。会長時

代の事は幹事の早川さん任せであまり記憶に残っていま

せん。早川さんに感謝しています。ただ特記すると松が

谷高校インターアクトクラブをスポンサークラブとして

育成する事。創立10周年記念式典委員会を立ち上げる

事、クラブゴルフ部の会長賞にカップでなくジャケット

を寄贈したことです。また、バンコクの国際大会に娘を

連れて行きましたが、入浴中に停電し係員が来るも直ら

ず闇の中、部屋替までした大変な思いを今でも鮮明に覚
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えています。丁度バブルが弾けて会員数が星野さんの頃

から減りはじめ私の時一気に進みました。個人的には会

長時代の4～５年前から海外旅行を始め、会長時にエジ

プト旅行をしましたが、行く前と行った翌年にエジプトで

あの忌わしい事件起きました。翌年はオーストラリアに

行きこれで5大陸を踏み締めました。夫婦で輝いていた

時代でした。当時の出来事では、アトランタ五輪で、我が

国は金3・銀6・銅5を獲得、O157が全国で猛威を振いま

した。海の日が制定され、ルーズソックス、へそだしルッ

ク（いまでも見られますが）が流行、失楽園など世間を

賑わせました。銀行証券4社が倒産、ペルー大使公邸人

質事件、ダイアナ妃交通事故死、中国香港スタート、クリ

ントン大統領就任、エジプトルクソール観光客襲撃事

件、消費税５％引き上げ、東京湾アクアライン開通、山一

証券破綻。（証券よコン二チワ銀行よサヨウナラといわ

れた時代、私も就活で山一証券の内定を得ましたが辞

退）新商品が次々ヒットしました。プリウス、メモリース

ティック、アサヒスーパ－ドライ（今でも愛飲してます）お

金の為ならと世間を騒がせた「援助交際」市民生活を脅

かした「おやじ狩り」と会長時代を振り返り、続けて映像

を用いて幹事時代を語られた。濱田会長の補佐をされた

当時の懐かしい顔ぶれが写真で残っており、3周年記念

例会、中先生の思い出と功績を語り、大昌寺の早朝例

会、交換留学生との懇親会、米山留学生とのクリスマス

会での触合い、（その後留学生を韓国に尋ね両親に歓待

された）さわやか信用金庫での例会、亡くなられた渡辺

会員が「かざぐるま」を個人でサポートしていたが相談を

受けクラブの奉仕プログラムにして毎年クラブのバーべ

キュー交流会に発展した事（今、夢ふうせんに引き継がれ

ている。）シジュウカラの巣箱作り、猿がやきもちを焼き

中村（善）会員に石を投げた、多摩動物公園へ看板寄贈、

中村（幸）宅でのもちつき大会など、色々のプログラムで

撮った十数年前の若かりし日の多くの会員の姿を解説を

交えて見せていただきました。

ニコニコメッセージ

馬場弘融さん・・バースディプレゼントありがとうございました。

　　　　７１歳になります。天野さんようこそ。楽しくやりま　

　　　　しょう。

本田　誠さん・・今年もお不動様の最終例会となりました。水

　　　　野年度もあと７カ月です。がんばりましょう。

栗山　博さん・・本日の会員増強の経過報告は、３名推薦して

　　　　いただきました地区代表幹事本田会員にお願いいた

　　　　します。又、誕生日のお祝いをありがとうございました。

小髙俊明さん・・生沼様、本日の卓話楽しみです。どうぞよろし

　　　　くお願いいたします。天野様、お帰りをお待ちしてい

　　　　ました。ありがとうございました。

平吹正義さん・・プロ野球界も世代交代が見られました。大谷、

　　　　トリプルスリーの柳田、山田等これからが楽しみです

　　　　ね。生沼さん卓話楽しみにしています。

藤野益夫さん・・地震がきたり、噴火が続いたり、夏は前半猛

　　　　暑、後半は雨続き、今年も異常が続きました。来年は

　　　　良い年になりよう！！

　　　　生沼さん卓話楽しみです。

生沼通男さん・・今日は卓話をやらせていただきます。よろしく

　　　　お願いします。

大塚洋晃さん・・本日司会を担当いたします。宜しくお願いい

　　　　たします。

平　良信さん・・天野さん「ようこそ」です。又、ゴルフで勝負し

　　　　ましょう。

濱田宣郎さん・・天野さん、ようこそ！再び一緒になれて大歓　

　　　迎です。楽しくやって行きましょう。

河野和正さん・・天野様、ようこそいらっしゃいました。生沼　

　　　様、卓話よろしくお願い致します。テレビでまだ高幡不

　　　　動尊の紅葉が綺麗ですと言っておりました。

♦トピックス
1.11月28日フィギアスケートグランプリシリーズ第6戦NHK杯
で、羽生結弦選手世界歴代最高点で優勝。
2.11月30日IMF理事会は、人民元を基準通貨にする事を決定。
3.12月6日サッカーJ1広島サンフレッチェ年間優勝、通算3度目。

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1276回 26 16 4 － 6 76％

26 21 4 0 1 96.15％第1274回

出席報告

※今週のメークアップ　水野さん　渡邊さん　谷さん　梅田さん
※先々週の後メークアップ　なし
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